## Blond'zone

Il n'a que 12 ans et pourtant il va enregistrer en février 2009 son 2° CD! Depuis l'âge de 10 ans, Maxime Moulin compose. À 11 ans, il a commencé à poser des textes sur ses propres musiques et aujourd'hui il enchaîne les concerts sous le nom de Blond'zone. Ce Chambérien élève en classe de 4° au collège Louise de Savoie est passionné par la musique de Johnny Hallyday, Téléphone, Elvis Presley, Jimi Hendrix et Chuck Berry qui l'a invité à monter sur scène avec lui lors de son dernier concert européen.

Plus d'infos: www.blondzone.fr



G. Garofolin